



おおみなみ

笑顔あふれる 大南

～自分もよく、相手もよく、みんなもよく～



令和6年度
練馬区立大泉南小学校
校長 田村 亜紀子
令和6年 11月29日
TEL03-3922-1371

「2学期のまとめ・振り返りを行います」

副校長 渡邊 弘樹

校庭の木々も葉を落とし、寒さが一段と厳しくなってきました。11月2日（土）の音楽会には、たくさんの皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。素晴らしい演奏とともに子供たちの頑張る姿を御覧いただき、また温かい御感想をお寄せいただき、教職員一同、心より感謝申し上げます。受付や誘導を担当していただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

12月に入り、学校生活は、2学期のまとめに入ります。9月からの学校生活を振り返って、できるようになったことや努力してきたことなどを確かめます。年度初めや学期初めに立てた目標が、どの程度まで達成できたかを振り返りながら、自分自身の課題を確かめ、来学期の学校生活につなげていく期間です。

今学期は、すべての学年が校外に出て学ぶ機会を設定しました。1・2年生は、合同で所沢航空公園に遠足に行きました。異学年で活動することによって、下級生の面倒を見る優しさや責任感、上級生への憧れを学びます。3年生は天覧山、4年生は日和田山への遠足。苦しい山登りも仲間と共に励まし合い、頂上に着いたときの達成感を感じました。5年生は、社会科見学のほか、大泉南小学校を代表して練馬区連合音楽会に出演し合奏を披露しました。6年生は、2泊3日の軽井沢移動教室と社会科見学に行きました。各学年、教室で学んだことを実際に見たり体験したりして、多くの貴重な学びがありました。一つ一つ振り返りながら、学習したことをまとめ、理解を深めていきます。

校外での学習や外部の講師の方々を招いての学習活動を、それぞれの学年の発達段階に応じて実施しています。2学期のお子様の具体的な様子については、個人面談で伝えさせていただきます。

年末に向けて、寒さは増々厳しくなっていきます。空気も乾燥し、風邪やインフルエンザ等が流行する季節になってきました。学校全体で感染予防と体調管理に努めてまいります。ご家庭のご協力も、引き続きよろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えください。

先日、6年生の各学級で、玉川大学TAPセンター准教授 川本和孝先生による「TAP」の授業を行いました。川本先生は、道徳授業地区公開講座でもご講演いただき、本校の様子をよくみていただいている方です。1つのミッションを、話し合いと試行を繰り返し、自分たちの記録更新を目指します。その中で、よりよい人との関わり方や自分や友達の良さに気付くことを、活動を通して学びました。また、「リーダーシップ」についても学習しました。

この内容は、1月の巻頭言で詳しくお伝えしたいと思います。

| 2月の生活目標 整理整頓をしよう